

2 mai 2013

M. Daniel Duranleau
Président
Commission scolaire de Montréal

Monsieur le Président,

Vous le savez, depuis environ 10 ans je suis commissaire scolaire dans le quartier Westmount – Côte-des-Neiges Sud au sein du Mouvement pour une école moderne et ouverte. Je vous annonce par la présente que je démissionne de mes fonctions en date d'aujourd'hui. Une démission que je planifiais faire à la fin de l'année scolaire actuelle afin de permettre aux écoles, parents et citoyens de mon quartier d'être représentés sans interruption à la CSDM.

Je veux vous dire à quel point j'ai appris lors de mes deux mandats et j'estime avoir pu contribuer à faire avancer la cause qui nous tient tant à cœur, c'est-à-dire l'amélioration de l'école publique montréalaise et la réussite de ses élèves.

Je pense aussi aux enjeux de l'intégration à la société québécoise des élèves et des familles issus de l'immigration qui fut une de mes grandes missions personnelles. Mission que je poursuivrai je l'espère toute ma vie, peu importe les fonctions que j'aurais la chance d'occuper.

J'ai grandement apprécié travailler à vos côtés, avec l'ensemble de nos collègues ainsi que les administrateurs de la CSDM : des personnes passionnés et compétents dont plusieurs sont des modèles pour moi.

Mes salutations distinguées et amicales,

Akos Verboczy